

Pengrajin Rumah Akar Mendapatkan Pembinaan Dari Satgas TMMD

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Mar 20, 2021 - 18:35



JEMBER – Keberadaan Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 110 Kodim 0824/Jember tidak hanya dalam rangka meningkatkan tingkat kesejahteraan masyarakat didesa terpencil dan wilayah sekitarnya.

Tidak hanya dengan membangun sasaran fisik saja namun dengan membangun sasaran nonfisik, termasuk pembinaan pengrajin yang ada lokasi TMMD dan

desa-desa disekitarnya, seperti yang dilakukan Satgas TMMD pada Sabtu 20/03/2021, yang melakukan pembinaan pengrajin kayu akar dan limbah kayu tua lainnya.

Ditangan pengrajin Agus Supriyadi 30 tahun warga Dusun Curahmanis Desa Sidomulyo Kecamatan Silo Kabupaten Jember tersebut, kayu akar-akaran, kayu kopi yang sudah tua, kayu tua yang bentuknya sudah tidak beraturan, akan disulap menjadi bahan kerajinan yang memiliki nilai ekonomi.

Rumah Agus Supriyadi yang dipenuhi dengan kayu hasil karyanya tersebut, dinamai dan dikenal dengan sebutan Rumah Akar, hal ini juga mendapatkan sentuhan dari Satgas TMMD dengan melakukan pembinaan, sehingga bisa meningkatkan daya inovasi dan kreasi serta kualitas produksinya, guna meningkatkan pangsa pasar dan meningkatkan pendapatannya.

Sejumlah Satgas TMMD tersebut disamping melakukan pembinaan juga belajar cara memanfaatkan kayu-kayu yang ada, dibentuk menjadi barang seni yang bernilai, sambil memberikan pembinaan terkait bagaimana meningkatkan daya inovasi dan kreasinya dengan mencari model-model kerajinan menggunakan teknologi internet serta sarana lainnya.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dansatgas TMMD sekaligus Dandim 0824/Jember Letkol Inf Ia Ode Muhammad Nurdin, saat diwaancarai menyatakan, bahwa keberadaan kita Satgas TMMD ini selama sekitar 3 minggu, diharapkan dapat memberikan manfaat secara optimal bagi masyarakat di Desa Harjomulyo dan sekitarnya, termasuk memberikan binaan pengrajin seperti ini.

Sehingga mereka akan termotivasi untuk berkarya, berkreasi lebih baik lagi dan memiliki pangsa pasar yang meningkat dan akan bermuara pada peningkatan perekonomian pengrajin serta perekonomian didesa tersebut. Tegas Dansatgas TMMD. **(Siswandi)**